
Réunion du comité directeur du 26 mars 2021 
 
Début de la réunion : 20h00 
 
Membres présents : 

BALADOU 
Chantal 

Ok BALSO     
Nathalie 

Ok BOURY 
Fabien 

Ok BRISSET 
Ludovic 

Ok 

DANDEL 
Jean-Luc 

Ok DISPERATI 
Alain 

Ok DUTHOIT 
Noémie 

Ok FOREST 
Vivien 

Ok 

FRANQUET 
Anna Léa 

Ok GUEBEY 
Rémy 

Ok JEROME 
Elisabeth 

Ok LECERF 
Patrice 

Ok 

LEROUX 
Ronan 

Ok MERMILLOD 
Amandine 

Abs MISSILLIER 
Céline 

Ok OHRESSER 
Clément 

Exc 

ROUSSEAU 
Cécile 

Ok RUFFON 
Roland 

Abs VAREY 
Lucile 

Ok   

 
 
Déroulement de la réunion en visio-conférence ; les points abordés : 
 

1 / Compte-rendu de la réunion du comité directeur du 18 décembre 2020 : 
Le compte-rendu de la réunion précédente est validé par l’ensemble des membres 
présents.  
 

2/ Tour de table virtuel pour la présentation des nouveaux membres : 
- Vivien Forest : Président et toujours aussi motivé. 
- Ronan Leroux : initiateur canyon depuis 2019, inscrit au Caf des Aravis depuis 

un an, sur-motivé pour faire vivre son activité Canyon, et la faire découvrir au 
plus grand nombre. 

- Ludovic Brisset: moniteur grande voie, fidèle à ses postes au sein du Caf des 
Aravis (membre du comité et commission escalade jeune). 

- Nathalie Balso: membre du comité depuis plusieurs années et responsable de 
l’activité « ski jeune » avec l’organisation des sorties hors-piste, et initiation ski 
de rando pour les jeunes du club. 

- Noémie Duthoit: membre du comité depuis 3 ans, secrétaire adjointe, et 
activement impliquée dans l’organisation et la gestion des permanences du club 
du vendredi.  

- Jean-Luc Dandel : retraité et très disponible 
- Remi Guebey: responsable de la commission alpinisme, au comité depuis un an. 
- Patrice Lefevre: impliqué au sein des activités ski de randonnée et randonnée de 

montagne, mais également dans la création et la gestion du calendrier du Caf 
Aravis. 

- Lucile Varey : nouvellement inscrite au Caf des Aravis et déjà au comité, membre 
active de la commission canyon. 

- Cécile Rousseau: nouvelle au comité cette année, mais déjà impliquée dans les 
activités du Caf des Aravis avec sa participation aux commissions yoga et 
parapente, ainsi que sa fonction d’initiatrice SAE. 

- Céline Missillier : honorable trésorière du club depuis quelques années, elle est 
également impliquée dans l’organisation des permanences du vendredi soir, la 
commission évènementiel, et accompagnatrice ski de randonnée. 



- Fabien Boury : moniteur grande voie, lui aussi est fidèle à son poste au sein du 
comité depuis 4 ans, et également co-gestionnaire de la commission escalade 
jeune. 

- Alain Disperati : cafiste depuis 25 ans. 
- Elisabeth Jérôme : trésorière adjointe, elle participe également à la gestion des 

permanences du vendredi, et est membre de la commission escalade adulte. 
- Anna-Léa Franquet : secrétaire du Caf Aravis depuis 3 ans, membre des 

commissions yoga et parapente. 
 

3/ Propositions de groupes de travail pour cette nouvelle année du Caf des 
Aravis :  
des pistes pour 2021 
 
 Déménagement du local vers un local provisoire puis définitif à la maison des 
associations : Ronan Leroux et Noémie Duthoit se portent volontaires pour 
l’organisation des déménagements et le recrutement des volontaires. 
 
 Création d’un groupe de réflexion sur le budget  
L’idée de ce groupe est de fournir un cadre et une procédure homogénéisée pour la 
gestion des frais de déplacements, le décompte des frais de formation des cadres par 
exemple, mais aussi de travailler sur la réalisation du budget previsionnel. 
Les volontaires pour cette mission sont : Nathalie Balso, Clément Ohresser et Patrice 
Lefevre. 
 
 Suivis et accompagnements des commissions sportives pour les activités sportives 
et les activités transversales (communication, EPI…) 
Les commissions principalement ciblées sont celles de la PPS et de l’Ecole d’aventure ; 
bien vivante mais portées que par leur seul responsable. Le but de cet accompagnement 
est d’impliquer d’autres adhérents à participer à ces commissions d’activités afin de les 
pérenniser au sein de notre club. 
Volontaire pour ce suivi: Lucile Varey 
 
 Proposition d’activité : Course d’orientation 
Lucile Varey souhaite créer cette activité au sein du Caf des Aravis et recherche des 
partenaires motivés. 
 
 Devenir du site, et procédures informatiques 
Alain Disperati souhaite s’y atteler et souhaite y associer la gestion des frais de 
déplacements (onglet didactique, et formulaire préétabli par exemple… ). 
 
 
 
 
 

4/ Projets en cours 
 
 Ecole de Cascade de Glace gérée par le Caf des Aravis sur une structure artificiel à la 
Cusaz (Gestion des réservations sur les plannings, entretien du site et gestion du 
ruisseling par des bénévoles du Caf …)  



Un beau projet ! quasi unique au sein de la FFCAM (10 autres sites). 
Les conditions d’accès seront à définir au sein du CAF, mais l’accès devrait être libre 
pour les adhérents du Caf Aravis autonomes en cascade de glace et pour les non 
adhérents encadrés par un guide professionnel. 
 
 Aménagement du canyon du Nant du Chinaillon 
Aménagement réalisé en lien avec le CDPC et subventionné (à hauteur de 20000€) par la 
mairie du Grand Bornand. 
 
 Passerelles CAF et établissements scolaires : 
Le projet de passerelles pour des élèves des établissements scolaires de l’Arclosan et du 
lycée Saint Joseph est en cours e réalisation, quelques points restent à améliorer 
concernant les questions des partenariats. 
 

5/ Divers 
 
 Proposition de création de comités jeunes : sur le principe des conseils municipaux 
jeunes avec une population cible < 18 ans. 
Noémie Duthoit et Céline Missillier se proposent pour organiser la réflexion sur ce 
thème 
 
 Impact du Covid sur le club… ? 
Peu de dépenses par rapport les années passées car les activités sont au point mort. 
Le club a enregistré également une baisse des inscriptions avec environ une 
cinquantaine d’adhérents en moins. 
 
 Augmentation du budget canyon : 
Cette augmentation est due à l’achat d’un premier appareil permettant la mesure de la 
longueur des cordes et l’achat d’un second appareil pour couper les cordes. Ces achats 
ont été financés par la récupération du budget initialement alloué à l’organisation de 
différents stages encadrés qui ne pourront avoir lieu. 
 
 Pas de stage escalade jeune cet année, et  pour la deuxième année consécutive… 
Il faudra discuter lors d’une prochaine réunion du comité de ce qu’on fera des ares 
versés : remboursement ou maintien en vue d’un autre stage…? 
 
 Nouvel initiateur Ski de randonnée : Matthieu Blanchouin. Bravo Matthieu ! 
 
 De futurs moniteurs grande voie : Tommy Dujardin, Léo Fournier et Clément 
Ohresser qui devraient valider la formation dans l’année. 
 
Fin de la réunion : 21h05 
 


